

de vida.

**VIERNES**

Segunda Cadena  
**16'30 Primera Sesión**  
**"La Feria del estado"**

Toda la familia acude a la gran feria anual del estado de Iowa. Será una alegre semana llena de concursos y diversiones. Pero, mientras el padre piensa obtener algún premio para su ganado y la madre espera triunfar con sus maravillosos pasteles, los hijos sueñan con la música, el baile, y sobre todo, el amor.

**22'30 La película del viernes**  
**"Desde que te fuiste"**

En enero de 1.943, el capitán Timothy Hilton es llamado al servicio activo y enviado al Pacífico. Su esposa Anne y sus hijas Jane y Brig, van acusar muy pronto el vacío de esta separación, que las obligará a dar sus vidas un nuevo rumbo. Un viejo y entrañable amigo de la familia, el teniente Tony Wyler - antes de la contienda fué famoso ilustrador de portadas de novelas de amor -, intenta llenar la soledad de aquellas tres mujeres con su gracejo, como también lo intenta, aunque con sus malos humores, el coronel Smollett, casi una reliquia de los tiempos de Washington.

**SABADO**

Primera Cadena  
**16'05 Sesión de Tarde**  
**"S.O.S. Titanic"**

Unas breves y apasionantes historias, románticas y abnegadas, sirven de soporte para reconstruir el hundimiento del Titanic, el transatlántico, técnicamente insumergible, que chocó con un iceberg a la deriva y ocasionó la mayor catástrofe del transporte marítimo con la muerte de

dos tercios de su pasaje.  
**22'10 Sábado Cine**  
**"Ciudad muy caliente"**

En tiempos de la Prohibición, Mike Murphy, antiguo policia, ha montado una pequeña agencia de detectives que apenas dá para vivir. Un día su socio Dehl llega a la oficina con dinero suficiente para pagar todas las deudas. Pero Dehl es asesinado poco después y Mike se encuentra en medio de la guerra entre las dos bandas de gangsters más poderosas de la ciudad.

**00'10 Sábado Cine**  
**"Corrupción en el palacio de justicia"**  
 Don Giulio, el presidente, se ve envuelto en los negocios sucios de Carlo Goya; una corrupción mucho mayor de lo que sospecha el ministro. Este planea una operación secreta para prender a Goya, que es avisado y sus hombres destruyen las pruebas. El magistrado Orsani está enamorado de Elena, la hija de don Giulio, desea ocupar la Presidencia y dirige las diligencias que se siguen contra el Presidente.

**Segunda Cadena**  
**20'15 Cine Club. Ciclo: Bette Davis**  
**"Amarga victoria"**

Judith Traherne, que heredó de su padre una gran fortuna y la pasión por la cría de caballos de carreras, lleva, a pesar de su juventud -tiene poco más de veinte años-, aquejada mucho tiempo de unos síntomas y su médico de cabecera, el anciano doctor Parson, le obliga a ponerse en manos de un joven neurocirujano reputado de una eminencia: el doctor Frederlck Steele. El carácter indomable de Judith, sus ansias de vivir, tendrán que someterse a un dramático veredicto.

**DOMINGO**  
 Primera Cadena

**16'05 La Comedia**  
**"Una pareja perfecta por computadora"**

Alex, hijo de un anticuario griego, conoce a la japonesita Sheila, cantante de un conjunto musical, a través de una agencia matrimonial, que selecciona a las parejas por computadora. Una serie de equívocos, los locos amigos de ella y la puritana actitud de la familia de Alex, ponen en peligro unas relaciones ya de por sí complicadas.

**21'30 Domingo Cine**  
**"El legado"**  
 Margaret, joven norteamericana de ascendencia británica, recibe una atractiva oferta de trabajo, aunque deberá trasladarse a su país de origen. En compañía de su prometido, viaja a Europa. Ya en las Islas, la pareja sufre un accidente de tráfico. Acogidos en una gran mansión, muy pronto descubrirán que nada de lo sucedido ha sido casual y están atrapados sin posibilidad de escapar. Y el primer asesinato no tarda en producirse.

**Segunda Cadena**  
**00'00 Cine Mítico**  
**"Frankenstein"**

El doctor Henry Frankenstein, un joven científico que ha dado pasos decisivos en el campo de la electrobiología, abandona la universidad y se retira a un caserón enclavado en un recóndito paraje del bosque de Goldstain, en el que instala un complejo laboratorio en el que espera alcanzar una meta imposible: crear un hombre a su imagen y semejanza. Valiéndose de restos humanos, Henry ha moldeado su cuerpo, al que dota de cerebro y al que aplica descargas eléctricas que le hacen vivir. Por un error, el cerebro injertado es el de un criminal, lo que puede convertir a aquel ser en un monstruo.

**ESCAPARATE MUSICAL**

**MARC ALMOND.**

"ENCHANTED". **Soft Cell**, duo compuesto por **David Ball** y **Marc Almond**, liderado por este último. Hace ocho años que figuran entre las primeras formaciones que hicieron escuchar sus canciones a través de imágenes, acuérdate de aquel video tan cabaretero "**SAY HELLO, SAY GODBYE**". Grupo con tan sólo dos LPs en su haber, "**NON-STOP EROTIC CABARET**" y "**THE ART OF FOLLING APART**", aunque también se recuerda un mini LP que fué "**NON STOP ECSTATIC DANCING**", conteniendo dos temas inéditos. Pero vamos con éste último trabajo de Marc Almond, **Enchanted**. **Enchanted** es un "folletín" de viaje con Marc Almond a través de sus canciones. En sus surcos encontrarás valsos sui-génesis (**Toreador in the rain**, **The sea still sings**), sabores marroquies (**Widow weeds**, **Death diary**), flamenco (**The desperate hours**), acordeón francés (**Carnival of life**), desde luego, convenientemente aderezado con tecnología punta. Su afán por convertirse en el "**Liza Minelli**" del rock lo desahoga en **A Lover Spurned**, uno de los mejores cortes del elepé.

**Enchanted** es un álbum de sensaciones, sólo que está hecho con el corazón de un cabaretero.